

AYUDAS AL ESTUDIO EN PARAGUAY, 3º AÑO

Es el tercer año de este programa (y último). La Fundación en estos tres años ha invertido la cantidad de **9.493 €**. y distribuida en nueve ayudas a alumnos y alumnas, de edades comprendidas entre los 13 y los 19 años. El 14 de junio de 2013 enviamos la última remesa de dinero en la cantidad de 2.248 €.

Ha sido-mejor dicho es- una novedosa experiencia que está abriendo caminos para las comunidades indígenas de Paraguay ya que por *primera vez* se ha concedido ayudas al estudio para estas gentes con el “Programa de Ayuda al Estudio Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz para la Comunidad Educativa de la parcialidad Avá guaraní de Cerro Poty, Escuela Indígena N° 5934”, en Lambaré, muy cerca de Asunción, la capital de Paraguay y el lugar donde se construyeron las primeras escuelas de la Fundación en septiembre de 2010. Debido a lo novedoso del programa, el Ministerio de Educación y Cultura de Paraguay tuvo que legislar un protocolo de actuación, Resolución N° 37134, firmado por el ministro el 28 de septiembre de 2011.

En la web se insertan documentos del Plan Financiero de este año y otras del año 2012.